
 
 
 KVD´in Schrödl wies darauf hin, dass sich künftig der in der letzte Sitzung gebildete 

Unterausschuss mit dem Thema TAG beschäftige; die dortigen Ergebnisse würden dann im 
JHA vorgestellt. Der Unterausschuss tage erstmals am 14.06.2005.  
 

 


